



校長通信 Morifun Vol.5

モリフ生の皆さんこんにちは。「Morifun」第5号は何と言ってもこの話題！

令和7年度 体育祭 第一日目

天候に恵まれ（すぎ？）熱い戦いの数々！

7月3日（木）・4日（金）の二日間、今年も体育祭がやって来ました！両日とも熱中症が心配されるほどの天候でしたが、時折気持ちの良い風が吹いて汗を飛ばしてくれ、各競技で熱い戦いが繰り広げられました。



選手宣誓はスペイン語？

カッコ良かったですね！



ムカデ競争 メチャメチャ速いチームあり！

もしかしてどこかで練習してた？



野球部の諸君の応援盛り上げ！



サッカー部も負けじと盛り上げ！



生徒会企画 借り人競争

工夫を凝らして進行もスムーズでした！



体育祭の華！クラス対抗リレー！



女子の部では担任の先生方も激走！



男子 マジで負けん気の爆発！



**クラス対抗綱引き
人数調整もスムーズに行われ熱戦に次ぐ熱戦**



**長縄跳び
ほとんどエンドレスのクラスも！**



サッカー 文字どおり激突！



ドッチボール 投げる！逃げる！受ける！



次号は第2日目の様子をお送りします！